

# Beschlussvorlage

Vorlage: <b>BV/0199/2019</b>					Datum: 27.02.2019			
Baudezernent								
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement				Az.: 62.AKStr.2019-I-1			
Betreff:								
Straßenumbenennung eines Teilstücks der Jakob-Hasslacher-Straße in Carl-Löhr-Straße								
Gremienweg:								
28.03.2019	Stadtrat		<b>—</b>	stimmig	m	nehrheit	1.	ohne BE
			~	gelehnt	K	Cenntnis		abgesetzt
				wiesen		ertagt		geändert
	TOP	öffentlich		Enthaltu	ngen		Gege	enstimmen
18.03.2019	Haupt- und Finanzausschuss			stimmig	m	nehrheit	1.	ohne BE
	1		abg	gelehnt	K	Cenntnis		abgesetzt
			ver	wiesen	V	ertagt		geändert
	TOP	öffentlich		Enthaltu	haltungen Gegenstimm		enstimmen	

## **Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat beschließt die Umbenennung der im Auszug aus der Stadtgrundkarte kreuzschraffiert markierten Teilfläche der Jakob-Hasslacher-Straße in Carl-Löhr-Straße.

# Begründung:

Das Unternehmen Löhr und Becker hat im Entwicklungsbereich Bubenheim / B9 zwecks Verlagerung der Unternehmenszentrale ein Baugrundstück erworben (vgl. Anlage 1 – Auszug SGK, blau markiertes Flurstück). Mit E-Mail vom 08.11.2018 fragt Herr Blessgen, Vorstandsmitglied der Löhr & Becker AG, an, einen Teilbereich der Jakob-Hasslacher-Straße nach Carl Löhr, dem Firmengründer des v.g. Unternehmens und ersten Automobilbesitzer in der Stadt Koblenz, in Carl-Löhr-Straße umzubenennen (vgl. Anlage 1 – Auszug SGK, kreuzschraffiert markierte Teilfläche der Jakob-Hasslacher-Straße).

In der Sitzung des Arbeitskreises für Straßenbenennung am 20.02.2019 wurde unter Top 4 (BV/0122/2019) die Umbenennung dieses Teilstücks der Jakob-Hasslacher-Straße beraten. Die Mitglieder des Arbeitskreises haben dazu Bedenken geäußert und über verschiedene Alternativen zur Benennung diskutiert, letztendlich wurde dem Beschlussvorschlag zugestimmt. Der Arbeitskreis schlägt dem Stadtrat die Umbenennung der im Auszug aus der Stadtgrundkarte kreuzschraffiert markierten Teilfläche der Jakob-Hasslacher-Straße in Carl-Löhr-Straße vor.

Der Ortsvorsteher von Bubenheim, Herr Bastian, wurde über die Empfehlung der Umbenennung informiert und gebeten, ein zeitnahes Votum des Ortsbeirats herbeizuführen.

### Anlage:

Auszug aus der Stadtgrundkarte

#### **Historie:**

Sitzung des Arbeitskreises für Straßenbenennung am 20.02.2019, Top 4, BV/0122/2019